
Mündliche Anfrage der Stadträtin Dr. Regina Schöps (Fraktion MitBürger & Die 
PARTEI) zu Zigarettenwerbung an Haltestellen der HAVAG 
 
 
Erneut begegnet mir an Haltestellen der HAVAG Zigarettenwerbung, z.B. aktuell an der 
Haltestelle Hegelstraße.  
 
Daher frage ich: 
 

1. Ist der neue Werbenutzungsvertrag der HAVAG für die Plakatierung der Haltestellen 
bereits in Kraft? 

2. Wenn ja, warum wurde das vom Stadtrat für städtische Werbeflächen beschlossene 
Verbot von Alkohol- und Zigarettenwerbung nicht von der HAVAG übernommen? 

3. Wie verträgt sich gerade Zigarettenwerbung mit der öffentlichkeitswirksamen 
Ankündigung der HAVAG, das Rauchen an Haltestellen unterbinden zu wollen? 

 
 
 
gez. Dr. Regina Schöps 
Stadträtin Fraktion MitBürger & Die PARTEI 


